



Liebe Lehrende,

wir sind die Design Factory International. Bei uns werden junge Menschen nach ihrem Schulabschluss (Real- oder Gymnasialabschluss) zu Kommunikations-Designern ausgebildet. Um interessierten Schülern einen Einblick in dieses Berufsfeld zu geben bieten wir gerne verschiedene Möglichkeiten an:

1. EIN VORTRAG:

Wir kommen bei Ihnen an der Schule vorbei und stellen uns, an Berufsorientierungstagen oder ähnlichen Veranstaltungen, mit einer Präsentation persönlich vor.

2. EIN WORKSHOP:

Wir kommen bei Ihnen an der Schule vorbei und machen mit interessierten Schülern (zum Beispiel aus dem Kunstprofil) einen Workshop zum Thema Logo-Design oder Illustration.

3. EIN AUSFLUG:

Auch Hospitieren ist möglich! Die Interessenten können für einen Tag in das Studentenleben und bunte Treiben in der Design Factory eintauchen und werden von einem Dozenten begleitet.

4. DAS PRAKTIKUM

Wir bieten die Möglichkeit an, uns richtig kennenzulernen, in einem 1- oder 2-wöchigen Schulpraktikum. Hier durchlaufen die Schüler verschiedene Fächer und lernen die Ausbildung zum Kommunikationsdesigner von der Pike auf kennen.

5. DER GIRLS- AND BOYS-DAY

Egal ob Junge oder Mädchen, am Girls- and Boys-Day stehen unsere Türen offen für alle interessierten Schüler. In verschiedenen Workshops lernen die Schüler vom Logo-Design bis zum Fotoshooting viele Disziplinen des Kommunikations-Designs kennen.

Wir hoffen, es ist etwas dabei, womit wir Ihnen und Ihren Schülern den spannenden Bereich des Kommunikations-Designs näher bringen können.

Für Termine und genauere Informationen rufen Sie gerne an unter 040- 317 15 88 oder schicken eine e-Mail an info@design-factory.de.

Beste Grüße aus der DFI,

Hedda Wischhusen
Office Management



DESIGN FACTORY
International